



RESIDENCES
LUXURY
REAL ESTATE

6 Pièces

1510 m²

Réf. 82391493

87 000 €

Beausoleil

Maison à louer (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette impressionnante villa, disponible à la location ! Située dans la magnifique vallée surplombant Monaco, cette villa moderne de grande qualité dispose de 5 chambres et de 5 salles de bains, ce qui la rend parfaite pour accueillir jusqu'à 14 personnes. En entrant dans la villa, vous serez immédiatement frappé par son architecture moderne et minimaliste, avec des lignes épurées et un accent mis sur le verre, l'acier et les éléments en béton blanc. La villa a une surface habitable de 370 mètres carrés et des terrasses de 300 mètres carrés, le tout situé sur une propriété ...

Welcome to this impressive villa, available for rent! Located in the beautiful valley overlooking Monaco, this high quality modern villa has 5 bedrooms and 5 bathrooms, making it perfect for up to 14 people. Upon entering the villa, you will immediately be struck by its modern and minimalist architecture, with clean lines and an emphasis on glass, steel and white concrete elements. The villa has a living area of 370 square meters and terraces of 300 square meters, all located on a spacious property of 1510 square meters. The villa has an infinity pool that offers a breathtaking view of Monaco ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

